

台湾台東県から訪問団



与那覇岳

平成 27 年 6 月 12 日
 奥間小 第 7 号
 校長 久高利美子

六月十日水曜日、台湾台東県ランユ高等学校兼中学校の生徒二十二名と職員十名のみなさんが、奥間小学校を訪問しました。ランユ高級中學は今年から「学びの共同体」を取り入れたということで、二校時は授業参観・三校時は体育館で学校紹介と伝統芸能を披露してくれました。タオ族に伝わる芸能で、堂々の演舞でした。子ども達に取っては、国際交流のいい機会を頂きました。ありがとうございました。



六年生の大嶺大空くんよりお礼の言葉
 「台湾に興味を持つことができました。いつか台湾に行ってみたいです。」しっかり発表してくれました。



前校長の宮城久美子先生から、レース編みのテーブルクロスと寄附の贈呈がありました。ありがとうございます。奥間小教育発展のために使わせて頂きます。その日は授業も参観し、子ども達を激励して頂きました。

「ひみこの歯がいーぜ！」
 六月十一日、歯の健康集会がありました。表彰されたみなさんを紹介します。

- ◎ 永久歯虫歯0賞 三名
- 六年 玉城帆乃・佐事太陽・親川華奈
- ◎ 歯の健康優良賞 十名
- 一年 みやぎななみ・まつだしゆう・ざやす
- ゆうぎ・ひがここは
- 二年 よなみねあみ
- 三年 玉城奏沙・宮城琉偉
- 四年 仲間夢乃
- 五年 北山美文
- ◎ 治療完了賞 四十六名 おめでとう。

〈めざす学校像〉

学ぶことが楽しい学校

あいさついっぱい 花いっぱい
 友だちいっぱい 読書いっぱい

